

Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Monitoring Kegiatan Musyawarah Perencanaan Pembangunan Desa (Musrebangdes)

Sukabumi - SUKABUMI.PUBLIKINDONESIA.COM

Oct 31, 2023 - 15:09



Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Monitoring Kegiatan Musyawarah Perencanaan Pembangunan Desa (Musrebangdes)

Kegiatan Musyawarah Perencanaan Pembangunan Desa (Musrebangdes) di Desa Sukaluyu Tahun 2024 Berlangsung Sukses

Sukabumi, 31 Oktober 2023 - Pada hari Selasa, 31 Oktober 2023, Kantor Desa Sukaluyu menjadi saksi perhelatan penting dalam Musyawarah Perencanaan Pembangunan Desa (Musrebangdes) tahun 2024. Acara tersebut dihadiri oleh berbagai pihak yang memiliki peran strategis dalam pembangunan dan kesejahteraan masyarakat desa.

Dalam rapat tersebut, hadir Bapak Camat Kecamatan Kalibunder, Kapolsek Kalibunder, Bhabinkamtibmas Desa Sukaluyu, Bhabinsa Desa Sukaluyu, Badan Perwakilan Desa (BPD) Sukaluyu, serta Puskesmas Kecamatan Kalibunder. Tak hanya itu, seluruh warga RW dan RT di Desa Sukaluyu turut serta, bersama dengan tokoh masyarakat dan tokoh pemuda yang memiliki kontribusi penting dalam pembangunan.

Kepala Desa Sukaluyu membuka acara ini dengan memberikan pidato inspiratif, mengajak seluruh masyarakat untuk terlibat aktif dalam pembangunan desa. Dia mengingatkan pentingnya partisipasi masyarakat dalam mengawasi pembangunan, sehingga hasilnya dapat memberikan manfaat yang maksimal bagi semua warga.

Selain pembangunan, Bhabinkamtibmas Desa Sukaluyu, Brigadir Andi Hidayat, juga menyampaikan pesan tentang Pencegahan dan Pemberantasan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Dalam pidatonya, ia menghimbau masyarakat untuk ikut berperan aktif dalam upaya mencegah TPPO dan memastikan agar tidak ada warga yang terjebak dalam tindak kriminal tersebut.

Acara Musrembangdes tahun ini berjalan lancar, aman, dan kondusif, mencerminkan kerja sama yang baik antara berbagai pihak yang hadir. Hal ini menunjukkan tekad bersama untuk memajukan Desa Sukaluyu dalam upaya mencapai pembangunan yang berkelanjutan dan kesejahteraan masyarakat yang lebih baik.

Dengan semangat yang membara, Musrembangdes tahun ini memberikan dorongan positif bagi Desa Sukaluyu dalam merencanakan dan menjalankan pembangunan tahun 2024. Semoga hasil perencanaan ini akan membawa dampak positif dan memberikan manfaat yang besar bagi seluruh warga desa.

Kapolsek Kalibunder, IPTU Taufik Hadian S, IP, menyampaikan laporan ini dengan penuh hormat sebagai bentuk keberhasilan acara tersebut.